

1402/J

der Abg. Böhacker  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend Anschaffung von 3000 Personal Computers

Das Finanzministerium hat kürzlich in Form eines Leasing-Abrufauftrages 3000 PCs 3000 Bildschirme, die Installation der Gesamtkonfigurationen und die Leasing-Finanzierung ausgeschrieben.

Es erhebt sich die Frage, warum zur Finanzierung von Betriebsanlagen nicht Eigenmittel, sondern eine Leasing-Finanzierung gewählt wurde.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen nachstehende

#### Anfrage

- 1.) Was sind die Gründe dieser gewählten Form einer Leasing-Finanzierung ?
- 2.) Aus welchen Gründen wurde auf die Finanzierung aus Eigenmitteln verzichtet?
- 3.) Aus welchen Titeln des Bundesfinanzgesetzes werde die oben angeführte Ausschreibung finanziert?
- 4.) Warum wurde keine andere Form der Fremdfinanzierung gewählt?
- 5.) Wurden andere Finanzierungsformen hinsichtlich Wirtschaftlichkeit geprüft?
- 6.) Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
- 7.) Wurde bei dieser Ausschreibung der Zuschlag schon erteilt?
- 8.) Wenn ja, mit welchem Ergebnis?